

SINOPSIS

Penelitian ini bertujuan untuk menggali informasi yang berkaitan dengan upaya UMKM terhadap penggunaan *e-procurement* di Provinsi Riau Tahun 2011-2015 dalam rangka untuk merumuskan solusi untuk pengembangan UMKM. UMKM ini dianggap sebagai salah satu wadah dan juga mempunyai dampak positif pada peningkatan pendapatan daerah serta mampu mengembangkan lapangan pekerjaan. Namun, UMKM di Provinsi Riau perkembangan yang terjadi belum merata pada seluruh daerah di Provinsi Riau yang juga disebabkan dengan faktor keberadaan sumber daya yang ada di 6 daerah di Provinsi Riau yang rendah dibandingkan dengan 6 daerah lainnya yang telah mampu berkembang.

Penelitian ini menggunakan metodologi penelitian kualitatif. Hal ini dikarenakan pada metodologi penelitian kualitatif bertujuan untuk memahami suatu fenomena secara alamiah dengan mengedepankan proses interaksi komunikasi yang mendalam antara peneliti dan objek yang akan diteliti. Unit analisa pada penelitian ini adalah LPSE Provinsi Riau, Dinas Koperasi dan UMKM, Asosiasi UMKM dan UMKM. Data primer yang didapat pada penelitian ini berasal dari hasil olah wawancara dengan 6 UMKM yang mengikuti *e-procurement* di Provinsi Riau secara berturut-turut pada tahun 2011-2015, pihak LPSE Provinsi Riau dan juga Asosiasi UMKM di Provinsi Riau. Data sekunder yang digunakan pada penelitian ini yaitu diambil dari literature review dan juga olah data yang berasal dari website LPSE Provinsi Riau pada tahun 2011-2015.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa UMKM di Provinsi Riau mempunyai upaya-upaya yang dilakukan untuk meningkatkan daya saing, diantaranya dari aspek biaya, waktu, kualitas dan fleksibilitas serta UMKM di Provinsi Riau mendapatkan fasilitasi dari Asosiasi UMKM dengan adanya Klinik UMKM. Hal tersebut diperuntukan agar seluruh UMKM yang ada di Provinsi Riau dapat terus maju dan mengembangkan usaha yang dimiliki.

Upaya yang telah dilakukan diantaranya adalah pemerintah provinsi melakukan kerjasama dengan beberapa Bank untuk memberikan agunan atau KUR kepada UMKM yang sudah mempunyai Legalitas agar tetap dapat memajukan usaha yang dimiliki. Adapun dari LPSE Provinsi Riau akan merilis *e-catalog* local agar memudahkan para pelaku usaha meningkatkan ekonomi kecil kerakyatan. Asosiasi UMKM di Provinsi Riau juga telah melakukan upaya diantaranya memberikan wadah Klinik UMKM untuk media konsultasi UMKM yang memiliki hambatan pada usaha yang dimiliki.

Kata kunci : Daya Saing, UMKM, LPSE Provinsi Riau, Asosiasi UMKM.